

[EQUIPO NACIONAL JUVENIL FEMENINO - Macedonia 2015](http://www.rfebm.net/upload/20150331.01.jpg)

Rumania, Rusia y Alemania, rivales de las #GuerrerasJuveniles

Las #GuerrerasJuveniles ya conocen sus rivales de la fase de grupos del Campeonato de Europa que se celebrará en Macedonia entre el 13 y el 23 de agosto. Tras el sorteo celebrado hoy en Skopje, el equipo que dirige Jenaro Félix ha quedado encuadrado en el Grupo B del junto a los equipos nacionales de Rumania, Rusia y Alemani.

Así han quedado todos los grupos:

Grupo A: Suecia, Eslovenia, Macedonia y República Checa.

Grupo B: Rusia, Rumania, Alemania y España.

Grupo C: Portugal, Croacia, Francia y Holanda.

Grupo D: Dinamarca, Noruega, Hungría y Eslovaquia.

El seleccionador nacional, Jenaro Félix, ha afirmado tras el sorteo que en Europa hay ningún rival fácil y sobre sus rivales ha recordado que Alemania es un equipo que últimamente no se nos ha dado mal, suele tener un equipo grande pero no muy ruidoso, mientras que Rumania en el último Campeonato de Europa nos ganó y Rusia siempre es uno de los rivales a batir en estas categorías.

El preparador español tiene claro que para superar la primera fase hay que ganar a Rumania y Alemania porque Rusia parece el rival más difícil y no ha ocultado que en vez de a Alemania, hubiera preferido a Macedonia, que como organizador ha tenido el privilegio de elegir grupo y ha optado por el Grupo A. Salvo que haya una sorpresa, parece que de los dieciséis participantes Macedonia es el equipo más flojo, ha señalado. Si España logra superar la primera fase, se cruzará con el Grupo A, un grupo que, para Jenaro, es mucho más flojo que el de España y en el que Suecia y Eslovenia parecen los rivales a batir.

Sobre los objetivos del equipo español para la cita de este verano, el seleccionador nacional distingue dos principales. El objetivo deportivo tiene que ser terminar el Europeo en una posición que nos permita lograr la clasificación para el Campeonato del Mundo y el objetivo técnico que las jugadoras continúen con la evolución que están experimentando, ha remarcado.